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Ich will mich ja gerne outen was mein persönliches Problem ist: wir haben zu Beginn der
Transferphase von Bornemann sehr oft den Satz gehört das wir an den oder den Spieler nie
interessiert wären, als diverse Gerüchte aufkamen. Das hat bei mir schon die Hoffnung geweckt
das man stärkere Spieler in Visier hat. Und nachdem jetzt die Rhetorik immer defensiver wird
(notfalls gehen wir mit diesem Kader in die Saison) habe ich die Befürchtung das wir uns
Absagen en' gros einhandeln. Erstens weiß Bornemann ganz genau das wir selbst nominell viel
zu dünn besetzt sind und zweitens ein wesentlicher Vorteil immer kleiner wird: Neue Spieler
erfolgreich in unser Mannschaftsgefüge zu integrieren.
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